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DER BUNDESMINISTER 
FÜR JUSTIZ 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Elisabeth HLAVAC, Kolleginnen und Kollegen 

haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend “Förderungen an den CV oder an 

den MKV" gerichtet. 

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt: 

Zu 1: 

Nein. 

Zu 2 und 3: 

Auf die Beantwortung der Frage 1 wird hingewiesen. 

Zu  4: 

Eine Diskriminierung von Frauen - in welcher Form auch immer - ist jedenfalls 

abzulehnen. 
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